
 

 

 

 

 

 

 

COMUNICADO DE PRENSA No. 006                                                                                                                   

  

Sector Salud reitera la necesidad de trabajo articulado por la 

Subred Centro Oriente  

 

- Nuestro compromiso es sacar adelante toda la red prestadora del Distrito, que 

incluye las cuatro subredes. Por eso reiteramos el llamado al Gobierno Nacional 

a trabajar articuladamente.  
 

Bogotá D. C., enero 14 de 2025. Desde la Secretaría Distrital de Salud hemos 

trabajado arduamente por nuestras Subredes Integradas de Servicios de Salud. Al 

iniciar el gobierno del alcalde Carlos Fernando Galán, se realizó un análisis de 

nuestras cuatro subredes (Sur, Norte, Sur Occidente y Centro Oriente), encontrando 

una situación crítica en todas.  

En una reunión con el entonces superintendente de Salud, Luis Carlos Leal, se 

presentó un plan de fortalecimiento y mejoramiento para sacar las subredes 

adelante. Una semana después, el 7 de mayo de 2024, fue intervenida la Subred 

Centro Oriente.  

La apuesta de la Secretaría es que, a través de unos planes estratégicos, se 

mejorara la venta de servicios, se contuviera el costo y gasto y se aumentara el 

recaudo. Luego, a partir de esas evaluaciones, se giraban los recursos. A hoy, las 

evaluaciones de Norte, Sur y Sur Occidente muestran una notable mejora en los 

indicadores, mientras que en Centro Oriente se da el caso opuesto.  

A Centro Oriente se giraron desde el Distrito $15 mil millones en mayo y otros $5 

mil en diciembre para que, junto con los $30 mil que se comprometió a girar el 

Minsalud a través de la Resolución 1775 de 2024, se completaran $50 mil millones. 

Recursos del Ministerio que, a la fecha, no han sido girados. 

Las situaciones son complejas y desde la Secretaría se ha pedido en diferentes 

oportunidades reuniones con el Ministerio de Salud y con la Supersalud para revisar 

y evaluar las cifras, el apoyo que hemos dado y podríamos seguir dando, y la 

solicitud formal realizada al presidente Gustavo Petro de devolvernos la subred.  

El trabajo de la mano de Nación y Distrito permitirá que recuperemos a Centro 

Oriente. Necesitamos esta Subred de vuelta al Distrito. 


